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議会報告会を開催しました！議会報告会を開催しました！

　平成29年３月定例会の内容を中心とした
議会報告会を、市内８会場に分かれて開催
しました。
　第１部では３月定例会の報告、第２部で
は「（仮称）鈴鹿ＰＡスマートＩＣ周辺につ
いて」をテーマとした報告と意見広聴を実
施しました。

第8回議会報告会 平成29年4月23日（日）

午前の部　庄野公民館、井田川公民館、深伊沢公民館、庄内公民館　 9：30～11：15
午後の部　加佐登公民館、久間田公民館、椿公民館、鈴峰公民館　　13：30～15：15

皆様からのご質問（一部抜粋）

　　　教育環境を整えるために、文教環
　　境委員会から教育の情報化について
市長に提言している。
　相当な予算も必要となるので、学校に
関する予算全体の底上げを図っていくた
め、引き続き他市町との状況も比較しな
がら検討していく。

　　　パーキングエリアの管轄は中日本
　　高速道路株式会社の子会社であり、
鈴鹿墨、伊勢型紙、鈴鹿の花木などを使っ
てほしいという要望は伝わっていると聞
いているが、建物自体も完成しておらず
中身についてはまだ決まっていない。
　本市をアピールする場となっていくよ
うに、そのようなご意見も議会として注
視していく。
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Q　　　パソコン１台当たりの児童生徒数　　が、三重県で5.9人、本市で14.4人と
なっている。もっとパソコンを学校に入
れるべきではないか。（学校教育情報化
推進費について）

　　　パーキングエリアについて、地元
　　産品、地元の業者を活用する取り組
みはあるのか。地元産品を全国にＰＲす
るという機会として捉えているか。（（仮
称）鈴鹿ＰＡスマートＩＣ周辺について）


